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Aos 25 dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às 09:15 min  (nove horas, e quinze 12 

minutos), teve início na SMA (Secretaria Municipal de Administração),  rua Siqueira 13 

Campos número 1000 a quatrocentésima trigésima nona reunião do Conselho de 14 

Administração do PREVIMPA. Na sessão, presidida pela Conselheira Luciane Pereira da 15 

Silva e secretariada por Luis Fernando de Fraga silva, estiveram presentes os conselheiros 16 

indicados e eleitos (titulares e suplentes) para o exercício de 2015/2017, que assinam esta Ata. 17 

Aberta a sessão, Luciane passou ao expediente colocando em votação a Ata de Nº 015 de 18 18 

de Agosto de 2015, que foi aprovada por unanimidade. Após, deu inicio à sessão com os 19 

seguintes informes: Conselheiro Edson diz que a Caixa Econômica Federal poderia ter feito 20 

o censo aproveitando a renovação da folha e questionou quanto aos custos;  quanto ao curso 21 

CPA 10 entende que foi muito curto e a condensação da matéria prejudicou o aprendizado. 22 

Informa que no final do curso foi dito que estaríamos sendo usados como cobaia. 23 

Conselheiro Adroaldo diz que é necessário um curso focado na aplicação financeira dos 24 

RPPS. Conselheiro Maercio entende que o CPA 10 deveria ser bancado pela Caixa 25 

Econômica Federal e quanto ao recurso para a prova, questionou quem vai pagar e em 26 

quanto tempo pode ser agilizado este pagamento; Conselheira Liege responde que o FRAP 27 

irá pagar e que todos devem encaminhar os documentos para agilizar o  pagamento e após 28 

agendar a prova. A Conselheira Fabiana Zambiasi sugere uma pauta para esclarecer as 29 

questões levantadas pelo Conselheiro Edson em relação ao Censo. Conselheiro Paulo 30 

Valentim informa que Ministério Público está encaminhando um abaixo assinado com 10 31 

medidas contra a corrupção que deverá ser encaminhado para aprovação pelo congresso. 32 

Conselheira Isabel distribui revista da ASTEC sobre vários artigos que interessam aos 33 

servidores. conselheiro Borba, diz que, quanto ao fundo estamos balizados pela lei para 34 

aplicar em quase tudo obedecendo aos percentuais. Conselheiro Antonio Pinto foi designado 35 

à relatar o processo nº 009.001745.15.8, que trata da locação do 6º andar da sede do prédio 36 

do PREVIMPA. Próxima reunião dia 01/09/2015. Não havendo mais nada a tratar a 37 

Presidente Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às 10: 45min (dez horas e quarenta e 38 

cinco minutos) e eu Luis Fernando de Fraga Silva, Secretário deste Conselho, lavrei à 39 

presente Ata que, depois de apresentada e aprovada, vai devidamente assinada.  40 
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Luciane Pereira da Silva – Presidente  Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário 44 
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Fabiana Zambiasi     Valdemir de Souza Estran 47 
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Edson Zomar de Oliveira    Luis Ferrari Borba 50 
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Clarazete Gauterio de Farias   Paulo Valentim Saldanha Fernandez 53 
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Adroaldo Bauer Spindola Correa   Josane Gauer 56 
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Isabel Cristina Junqueira    Terezinha Casagrande 59 
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Mara Regina Camargo Peres   Ari Krasner 62 
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Antonio Carlos da Costa Pinto   Idalina Fagundes Venturini 65 
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Liege Mentz      Marisa Ney Santos Pinho 68 
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Maercio de Almeida Flores Cruz   Guacyra Lima Avila 71 


